

Die elfte Vereinsmeisterschaft führte die Hallennomaden in die Nähe von Augsburg auf die Fußballgolf-Anlage in Rehling-Au. Fußballgolf setzt sich aus den Sportarten Golf und Fußball zusammen. Ziel ist es, wie beim Golf, den Ball mit möglichst wenig Schlägen in ein Loch zu spielen. Als Ball dient ein Fußball, als Schläger der eigene Fuß. Die Anlage besteht aus 18 Bahnen, bei denen verschiedene Hindernisse umspielt und Aufgaben erfüllt werden müssen. Bei herrlichem Spätsommerwetter traten neun Hallennomaden (und außer Konkurrenz Nachwuchshallenomade F.O.) den Kampf um den Pokal „Herrn Renz“ und wichtige Punkte im Champions Race an. Hochkonzentriert und angespannt wurden die ersten Bahnen gespielt, denn jeder Teilnehmer wusste, dass eine schlecht gespielte Station alle Chancen auf die vorderen Plätze zunichte machen konnte. Die beste Technik und stärksten Nerven bewies Alexander H., der die Runde mit unglaublichen 73 Schlägen (1 unter Par) absolvierte. Nach dem Titelgewinn bei der letzten Vereinsmeisterschaft musste Ralf (80 Schläge) sich dieses Mal mit dem zweiten Platz begnügen. Knapp dahinter mit 84 Schlägen sicherte sich Marco den dritten Platz.

Dies war wieder eine sehr gelungene Veranstaltung - mal schauen welche Herausforderungen und Fähigkeiten die nächste Vereinsmeisterschaft stellt bzw. fordert. (D.W.)